

Miguel Díaz-Canel met en exergue les avancées dans la coopération bio-technologique entre Cuba et la Chine



La Havane, 4 septembre (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en exergue aujourd'hui à Beijing les progrès faits par Cuba et la Chine en matière de biotechnologie, un pilier essentiel des échanges entre nos deux pays.

Au cours d'une visite à l'entreprise mixte Biotek, peu avant de quitter ce pays asiatique, Miguel Díaz-Canel a indiqué qu'au cours des deux dernières années Cuba et la Chine ont renforcé leur coopération dans ce secteur ce qui se traduit par de grands avantages et connaissances pour les peuples de nos deux pays.

Le premier vice-président cubain a félicité les plus de 300 travailleurs et experts de la compagnie Biotek pour le 15e anniversaire de sa fondation et pour leur travail remarquable dans le développement, la production et la commercialisation d'anticorps monoclonaux pour le traitement du cancer.

Miguel Díaz-Canel est arrivé en Chine le 2 septembre pour participer aux célébrations pour le 70e anniversaire de la victoire de la Guerre de Résistance du Peuple Chinois contre l'Agression Japonaise et aux activités pour le 55e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67966-miguel-diaz-canel-met-en-exergue-les-avancees-dans-la-cooperation-bio-technologique-entre-cuba-et-la-chine>



Radio Habana Cuba